

## 菜の花農園 収穫祭

毎年恒例の収穫祭を二階、四階、五階と各フロアに分けて開催しました。今年はカボチャを作らなかつたので購入したものを使用。農園で採れたジャガイモは全体的に小ぶりでしたので買い足し、例年通りのボリュームで開催することができました。

出来立てのいももち・南瓜もちにみたらしのタレをかけ、あんこを添えて提供しました。おかげで「美味しい」「懐かしい味だ」と喜んで頂きました。

防災訓練の一環として、十七日（木）に「夜間想定訓練」を実施しました。ランサさんと確認しました。

さがんの点け方や、夜間に災害が起きた時の対処法等を皆さんと一緒に確認しました。

## 防災訓練

## 年忘れ会



十一月十九日（木）  
一年を締めくくる行事「年  
忘れ会」を、十一月の誕生  
会も兼ねて各階で時間を  
ずらして開催しました。  
ご入居者様全員に何か  
一品プレゼントが当たる  
日用品、ひざ掛け、ベッド  
パットなどのラインナッ  
プをご用意させて  
頂きました。

足早にクリスマス  
プレゼント、お喜び頂け  
ましたで、どうでしたか？



99才  
おめでとう!



十一月はカラオケで  
お祝いしました。  
六名のご入居者様に歌  
を披露して頂きました。  
普段からカラオケサー  
クルに参加している方  
が多く、自慢のどを披  
露して頂きました。

90才  
おめでとう!